

## NOTICIAS DE INTERES

La Revista HUELLAS RURALES dará preferencia a los trabajos inéditos y originales. Mas no se descartan los artículos que no lo sean, cuando a juicio del Consejo Editorial constituyen un aporte significativo para la investigación y educación. También es relevante que el autor considere que su trabajo no haya sido sometido simultáneamente a otra evaluación para su publicación. Es importante resaltar que existen algunas excepciones, entre ellas la publicación de trabajos que no son inéditos o que han sido públicos y evaluados como: trabajos de especialización, maestría, tesis doctorales, proyectos libres o trabajos de ascenso en el campo de la docencia. Los artículos que se envíen a la revista deben responder a los objetivos, secciones y normas de la misma.

El Núcleo de Investigación en Educación Rural. NIER, al cumplir diez años de actividad académico investigativa se enorgullece en hacer del conocimiento de la comunidad investigativa que encuentra en un proceso de reestructuración de las líneas de investigación a objeto ir en sintonía directa con las necesidades de los escenarios rurales, educativos e investigativos que aborda. En tal sentido las líneas tentativas que integraran el núcleo son:



- Educación, Cultura y Nueva Ruralidad
- Inclusión Social, Género, Derechos Humanos, Movilidad y Dinámica Transfronteriza
- Desarrollo, Ambiente y Ruralidad
- Didáctica, Innovación, y Tic's en Contextos Rurales
- Gerencia Educativa en Espacios Rurales